

An den Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath

z. Hd. Herrn Vorsitzenden Walter von der Forst

Sehr geehrter Herr von der Forst,

sehr geehrter Herr Häusler,

finden Sie nachfolgend meine Anträge für die nächste Sitzung des Bezirksausschusses Granterath / Hetzerath. Ich stelle die Anträge in meiner Rolle als SkB für Tenholt und als CDU Mitglied.

Antrag auf Prüfung zur Ausbesserung Fahrradweg Tenholt Richtung Erkelenz

Viele Bürger aus Tenholt folgen in diesen Zeiten den Aufruf der Politik Energie zu sparen und die Mobilität verstärkt auf das Fahrrad umzustellen. Auch die Stadt Erkelenz unternimmt in dieser Hinsicht sehr große Anstrengungen, von denen regelmäßig in der Presse zu lesen ist. Leider wird der Umstieg nicht unbedingt erleichtert. Um von Tenholt nach Erkelenz zu gelangen, existiert neben der Straße ein Radweg. Dieser wird von vielen Bürgern regelmäßig genutzt, sei es um die Kinder in den Kindergarten zu bringen, die Fahrt zum Bäcker oder auch von den Schulkindern. Leider befindet sich der Radweg seit geraumer Zeit in einem sehr schlechten Zustand und mit einzelnen Ausbesserungen ist es nicht mehr getan. Der Asphalt weist an vielen Stellen große Vertiefungen und hochstehende Stellen aus. Dieser Umstand trägt nicht zu einem sichern Fortbewegen bei und erhöht die Unfallgefahr beträchtlich. Weiterhin stehen auf dem gesamten Weg nach Regenfällen größere Wasseransammlungen, die die Unfallgefahr noch weiter steigern.

Im Bereich des Krankenhauses endet der Radweg und wird in die Tenholter Straße integriert. Für sämtliche Verkehrsteilnehmer stellt die Integration des Radweges in die Straße eine nicht zu unterschätzende Gefahr dar.

Wir bitten um Prüfung zur vollständigen Reparatur des Radwegs, sowie um eine farbliche Markierung in Höhe des Krankenhauses.

Antrag auf Prüfung Reparatur des Friedhofstores in Tenholt

Sehr zum Positiven hat sich die Situation rund um den Friedhof in Tenholt verbessert. Durch die Asphaltierung der Straße ist die Benutzung gerade für ältere Mitbürger wesentlich komfortabler geworden. Dies trifft jedoch nicht auf das Tor im Eingangsbereich zu. Dieses Flügeltor ist beträchtlich in die Jahre gekommen. Das Öffnen ist sehr mühselig, weil das Tor auf dem Boden schleift. Weiterhin fehlt eine entsprechende Vorrichtung zum Einrasten, was insbesondere bei Wind eine Gefahr darstellt.

Wir bitten um Prüfung zur Instandsetzung des Tores, inklusive der oben beschriebenen Maßnahmen sowie einen neuen Anstrich.

Der Bezirksausschuss wird gebeten, bei der Stadt Erkelenz eine Prüfung auf Umsetzbarkeit der oben aufgeführten Maßnahmen einzureichen.

Bei Rückfragen steh Daniel Messer per Mail Daniel-Messer@web.de gerne zur Verfügung.